



“K - TODOS LOS PERSONAJES”:

ASAMA SAKURA (POR TAKAHASHI YASHICHIROU)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

5 DE FEBRERO DE 2014: ASAMA SAKURA

Asama Sakura habló fervientemente en su PDA, con Hyuuga Chiho, su senpai 2 años mayor que se graduó el año pasado, escuchando al otro lado de la línea, "Todos están fingiendo que no importa, pero tú sabes, simplemente no puedo evitar preguntarme sobre las cosas asociadas con esos poderes, como los colores, especialmente teniendo en cuenta cómo estábamos presentes cuando las personas de azul y rojo se enfrentaron el año pasado."

“Bueno, supongo.”

“Incluso si dejamos de lado eso por ahora, la mayoría de los residentes de Kanto han visto esas espadas, ¿verdad? Inmediatamente después del alboroto, el número de personas que hicieron preguntas relacionadas con ese asunto en la red creció exponencialmente. Por ejemplo, los azules son personas vestidas de azul, los rojos son las personas del ataque del año pasado, los verdes son Jungle... y, ¿quién más estaba allí?”

“Pero la mayor parte es solo chismes ociosos mezclados con rumores infundados que flotan en la red desde hace mucho tiempo, ¿no?”

La senpai sonaba interesada (al menos para Sakura, parecía ser así), así que Sakura decidió compartir algunos rumores que ella desenterró en Internet con ella. “Aún así, es un hecho innegable que, aunque temporal, todos adquirieron poderes sobrenaturales. Y

en este momento, la teoría más candente es que esas espadas eran enormes antenas para el proyecto "Evolución sobrehumana de la humanidad" en el que el gobierno estaba trabajando secretamente, y Jungle era su fuerza de implementación. Por encima de un edificio en llamas en Nanakamado se habían visto 5 espadas de ese tipo, y esa fue la prueba para el alboroto de las súper poderes que siguió más tarde."

"Dios mío... No es que no me interese el tema en sí, pero si sigues hablando de las Espadas, los Conejos aparecerán, ¿sabes?"

Por lo general, una mención de esta leyenda urbana, cuyo origen estaba envuelto en la oscuridad, servía como señal para poner fin al chisme ocioso o como una forma figurada de silenciar a alguien, pero en este momento, en Sakura, ferviente de celo, no hizo su trabajo. Estaba demasiado emocionada por tener a alguien con quien hablar sobre este asunto y sobre cómo los colores que surgieron durante el accidente fueron los mismos que conocieron en el pasado.

"Si una pequeña charla como esta es suficiente para llamar su atención, la ciudad ya debe estar repleta de Conejos. En Internet, por ejemplo, la "adivinación de 6 colores" se está volviendo viral."

"¿Adivinación?"

Sakura, como la que sacó el tema, sonrió ante el tono sorprendido de su senpai y elaboró triunfante. "Así es. Te dice tu compatibilidad en función de los colores: azul, rojo, verde, dorado, plateado o gris. En solo unos días, los resultados que se parecen mucho a la adivinación por cumpleaños y signos del zodíaco han venido uno tras otro. Siento pena por aquellos que no recibieron un color. Por cierto,", añadió Sakura casualmente, "si tu color es azul, senpai, tu compatibilidad conmigo se muestra tan buena en todo tipo de adivinación."

"... Apuesto a que también probaste todos los otros colores por adelantado, ¿verdad?"

"Oh, ¿lo sabías?"

"Bueno, sí, hemos pasado todo un año unidas a la cadera, después de todo."

Un fuerte suspiro llegó a los oídos de Sakura a través del PDA, y para ella, estaba cargado de molestia y alivio. Ante el sentimiento anterior, hizo un pequeño puchero: "Tampoco tengo intención de separarme de ti en el futuro."

"Lo sé, lo sé." Esta vez, el comentario fue acompañado con un suspiro de resignación.

No hace falta decir que la primera opción de Sakura para la universidad fue la misma a la que asistió su estimada senpai.

"Estoy muy contenta de que nuestro viaje de observación primaveral a una determinada universidad no haya sido cancelado debido a ese incidente de súper poder. Durante unos

días estuve seriamente preocupada por lo que sucedería a la luz de lo que estaba sucediendo."

"Incluso con un gran incidente como ese, tus prioridades nunca cambian, huh..."

"¿Eh?"

"Oh, no importa, solo hablo conmigo misma, sobre todo."

"¿...?"

"En cualquier caso, me siento aliviada de que las cosas se hayan calmado lo suficiente como para que incluso juegues juegos de adivinación."

Como si llegaron a un acuerdo o no, las dos dejaron de hablar sobre los colores y el incidente de los súper poderes. Después de intercambiar noticias recientes entre ellas, finalmente terminaron la larga conversación telefónica.

Sakura, agotada, colapsó en la cama en la que estaba sentada. "...Dios, sinceramente." Su expresión se suavizó al pensar en su senpai que se puso en contacto con ella después de que se había levantado la restricción de comunicaciones. "¡Realmente es una senpai que simplemente no puede vivir lejos de su kouhai!"

Sin poder contener su alegría por más tiempo, Sakura pateó sus piernas y sacudió sus brazos.